
今津Ｂ＆Ｇ海洋センター
10年連続…優良センター表彰　

永年のスポーツ振興の功績により
田邊さんが近畿表彰を受賞！

市内の小学生たちが
少年サッカー大会で大活躍！

　２月１日（金）に京都府・文化パルク城陽で開催さ
れた「平成 30 年度近畿スポーツ推進委員研究協議会」
で、高島市スポーツ推進委員会副会長の田邊 栄美子
さんが功労者表彰を受賞されました。
　田邊さんは、市民の健康増進や体力向上を目指して、
地域のスポーツ振興に 18 年間努められてきました。
　また、滋賀県スポーツ推進委員協議会の女性理事も
２年間務められています。（市民スポーツ課）

　１月 19 日（土）・20 日（日）に野洲川歴史公園サ
ッカー場ビッグレイクで、第２回井原正巳杯少年サ
ッカー大会が行われ、高島市在住の８人が所属する
BIWAKO.S.C 志賀ジュニアが、見事準優勝されまし
た。（市民スポーツ課）

髙島屋で販売した商品はすべて完売しました！

安曇川高校　&　高島市教育委員会が
文部科学大臣表彰ダブル受賞！　

新旭の平樂さんと安曇川中学が
緑十字金章・交通安全優良学校表彰を受賞！

　１月 17 日（木）に東京都で開
催された「交通安全国民運動中央
大会」で、新旭町在住の平

へいらく
樂 康男

さんが交通安全功労者としては最
高章となる緑十字金章を、また安
曇川中学校が交通安全優良学校と
して表彰されました。
　平樂さんは、昭和 60 年から 30
年以上の長年にわたり交通安全ボ
ランティアとして活動されています。
　平成２年からは、高島交通安全協会の教育班「シグナ
ル」のリーダーとして、園児から高齢者まで幅広い世代
を対象に交通安全教室を実施されるなど、地域の交通事
故防止活動にご尽力いただいています。
　安曇川中学校は、学校行事として「ツールド琵琶湖（自
転車での琵琶湖一周）」を 15 年間続けて実施されてお
り、学校、生徒、ＰＴＡ、地域全体が一体となり、自転
車の安全利用に対する意識向上に努められ、他校の模範
となっています。（交通政策課）

　安曇川高校と高島市教育委員会が、キャリア教育の文
部科学大臣表彰を受けました。
　安曇川高校は、市や地元企業、髙島屋と協力し、地元
食材を生かした商品を開発・販売実習したことなどが評
価されました。教育委員会は、中学生が地元企業にお世
話になり実施する 5 日間の職場体験や、髙島屋の社員
から接客の心づかいや接遇の技能を学ぶ取り組みなどが
評価されました。
　今後も、地域の教育力を生かし、キャリア教育を推進
します。（学校教育課）

10 年連続表彰を受賞した団体で記念撮影Ｂ＆Ｇ財団前田会長から表彰楯をいただきました
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表彰状を持って記念撮影

（敬称略）【４年生】
青谷　龍峨（マキノ西）
上坂　惟人（安曇）
北川　遥大（高島）
福井　大吉（マキノ東）

【３年生】
青谷　真桜（マキノ西）
西　　蓮翔（高島）
野間　碧羽（高島）
本田　裕輝（新旭北）
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飲食店の職場体験では仕込み作業を行いました

　１月 22 日（火）に東京都・笹川記念会館で開催さ
れた「第 11 回Ｂ＆Ｇ全国サミット」で、今津Ｂ＆Ｇ
海洋センターが、施設の効率的な利用や積極的な事業
展開が評価され、優良海洋センター「特Ａ」評価を
10 年連続で獲得され、表彰をされました。
　表彰式後には、受賞した団体のＰＲタイムがあり、
特産品のお酒や湖魚の佃煮を全国に紹介してきまし
た。（市民スポーツ課）

秋篠宮同妃両殿下の御臨席を仰ぎ開催されました

ツールド琵琶湖では地域全体で安全を確保します

表彰を受けた上原教育長（左）と尾中校長（右）
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問市民協働課・定住推進室　 （２５）８５２６
LIFE!!LIFE!!たかしまたかしま

“空き家対策”の取り組みを紹介します！　

【終活講座を開催しました！】

被相続人が
居住していた家屋

相続 譲渡

譲渡所得

3,000万円

特別控除

取り壊し

空き家を放置していると、維持管理や固定資産税など、かえってお金がかかることもあります。
「なんとかなる」ではなく、「なんとかしていく」ために、今のうちに親族と相談をお願いします。

　「自分らしく生きるための終活講座」と題して
将来について考え、また終活を通し自分を見つめ
直す機会となる講座を開催しました。
　当日は、平日にもかかわらず 30 人以上の参加
者があり、終活への関心の高さが伺えました。
　第２部の空き家の相続相談会には 10 組が参加
され、空き家の相談や、居住している家の将来な
どについて考える良い機会となったようでした。

将来空き家にならないために・・・　

【空家等の解体が進んでいます！】
平成 28 年度に実施した空家等実態調査で、市内には１，６８９件の空家等があることを確認しました。
その後、約２年間で 47 件の空家等が所有者等によって解体されています。（平成 31 年１月 31 日現在）　

“終
しま
う活動ではなく、

　収
おさ
める活動にする”

（参加者から多くの共感
がありました）

【空き家の発生を放置しないための特例制度もあります！】
空き家を相続した方が、相続日から３年以内に空き家の取り壊し後の土地を譲渡した場合に、譲渡所得
から３，０００万円の特別控除（税制上の控除）を受けることができます。
※「相続前まで被相続人が居住している必要ある」等の条件があります。　

ランク 空家等件数 具体的な内容
A ２１６件 　概ね築 20 年以内、大きな修繕なしで再利用可
B ６４７件 　概ね築 20 〜 35 年、一部の修繕で再利用可
C 　６１３件 　概ね築 35 年以上、大きな修繕が必要
D １６４件 　周囲に悪影響を及ぼしている（倒壊危険小）
E ４９件 　周囲に悪影響を及ぼしている（倒壊危険大）

合計 １，６８９件

解体された理由 件数
市からの通知により ９件

所有者による自主解体 ３７件
略式代執行 　１件

合計 ４７件

空き家 更地

（例）

ＴＳＣ（バレーボールスクール）
バレーボール大会で優勝！　

市内のＪＡ（４組合）から
車両の寄附をいただきました

　１月 18 日（金）に、マキノ町農業協同組合、今津町
農業協同組合、新旭町農業協同組合、西びわこ農業協同
組合から、車両１台を市に寄附いただきました。
　車両は、日産自動車のエクストレイルハイブリッドで
す。悪路にも強いこの車両を活用し、地域防災や地域福
祉の向上などに有効に活用させていただきます。

（財産管理課）

　12 月 16 日（日）に守山市立速野小学校体育館で、
第１回滋賀県ヤングスウィートフィッシュカップが行わ
れ、ＴＳＣが女子の部で見事優勝されました。
　大会名であるヤングスウィートフィッシュとは若鮎の
ことであり、琵琶湖や河川を元気よく泳ぎ飛び跳ねる若
鮎のように、躍動する選手をイメージしています。

（市民スポーツ課）

普段の練習のようす大会会場ではいチーズ！

車両の前で記念撮影

感謝状をお渡ししました寄附された車両
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